



MELUN. - Intérieur de l'Église Saint-Aspais - La Nef et la Chaire. LL

Vue intérieure du collatéral nord, vers le début du 20e siècle. Le titre de la carte postale ("la Nef et la Chaire") est erroné. Carte postale. (Musée municipal de Melun. inv. 983.2.263)

IVR11\_20017700218X

Auteur de l'illustration : Philippe Ayrault

Date de prise de vue : 2001

(c) Région Ile-de-France - Inventaire général du patrimoine culturel ; (c) Ville de Melun  
communication libre, reproduction soumise à autorisation